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令和 5年度 第 5回定例会(9月会議)一般質問 

令和 5年 9月 7日                                           
質問 

順 
議員氏名 質問事項 質問の要旨 

質問の

相手 

 

1 

 

中城峯  

 

1.企業誘致の取り組

みについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2.高木地区の土地利

用・振興について 

 

⑴第 6期総合計画では、令和 2年度以降 4年

間の累計目標値は 4件だが実績は何件か、

また誘致企業はどのような取り組みの結果

御船町に立地したのか 

⑵企業が立地し、町はどのようなメリットが

あるか、また町民の反響はどうか 

⑶町半導体関連企業誘致推進本部が令和 4年

2月に設置されたが、これまでの取り組み

と今後について 

⑷6月会議で台湾企業誘致に係る旅費が計上

されたが、どのような情報収集を行い、ど

のように活かしていくか 

⑸TSMCの県内進出で機運の高まる台湾からの

インバウンドについて、町はどのような取

り組みを行うか 

⑹町への進出企業の信用調査はどのように実

施しているか 

⑺町の企業誘致係と企業誘致アドバイザーは

どのような役割を果たしているか 

⑻今後の企業誘致についてどのような計画が

あるか(業種等)企業誘致に対し、議員はど

のように関わりを持つべきと思うか 

 

⑴高山地区の土地利用・振興について、どの

ように考えるか 

⑵上高野地区の土地利用・振興についてどの

ように考えるか 

⑶下高野・甘木地区の土地利用・振興につい

てどのように考えるか 

 

 

町長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長 

 

 

2 

 

福本 悟 

 

子ども・子育て支援

事業の拡充について 

 

今後における少子化や人口減少は喫緊の課

題である。子ども・子育て支援については、

平成 27年に「子ども・子育て支援新制度」

がスタートした。本町においても「子ども・

子育て支援事業計画」を策定、町の第 6期総

合計画に「子育てしやすい環境づくりの推

進」や、第 2期子ども・子育て支援事業計画

には「教育・保育の充実、多様な子育て支援

サービス」の各施策を掲げ、子ども・子育て

の支援が図られている。現在、町単独予算の

支援事業として、小学生以上の子ども医療費

助成事業、アニバーサリーチケット交付事業

等があるが、移住・定住支援の観点から子ど

も・子育て支援事業を拡充する考えがあるの

か問う。 

 

町長 

教育長 
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質問 

順 
議員氏名 質問事項 質問の要旨 

質問の

相手 

 

3 

 

宮川一幸 

 

中山間地域の活性化

について 

 

⑴本年度は総合計画の前期基本計画(第 13

期)の最終年度であり、後期(第 14期)基本

計画の策定を行う年でもあります。 

3期目となる藤木町政が中山間地域の活性

化を図るため 6月議会での所信表明につい

て今後の考えを伺う 

⑵機構改革及び重要施策について 

 

 

町長 

 

 

 

 

 

 

 

 

4 

 

増田安至 

 

1.ふるさと納税の指

定制度基準改定とそ

の影響 

 

 

 

2.地域防災計画にお

ける人員活用につい

て 

 

 

 

3.TSMC企業進出によ

る町への波及効果と

将来展望 

 

 

 

 

⑴これまでとどの様な違いがあるか、変更点

は何か 

⑵御船町が取り組んできたこれまでの経緯 

⑶基準改定が及ぼす影響はあるか 

⑷町の更なる財源確保に向けた取組 

 

⑴防災士の認定者の現況について確認する 

⑵避難所運営のサポートリーダー育成はどう

なっているか 

⑶県の防災宣言(4/19)の影響 

⑷防犯灯の設置はどこまで進んだか 

 

⑴町の農業地域・用途地域の緩和はどうか 

⑵制限のない土地で今後も対応が可能か 

⑶開発予定と環境整備 

⑷県内の企業誘致と町の取組 

 

町長 

 

 

 

 

 

町長 

 

 

 

 

 

町長 

 

5 

 

成瀬育枝 

 

今後の子育て環境づ

くりについて 

 

⑴町長の考えと予定している事業内容につい  

て 

⑵学校給食費無償化の検討状況について 

⑶子供たちの遊び場となる公園や屋内公共施

設などの整備状況について 

 

 

町長 

教育長 

 

6 

 

田上 忍 

 

1.新しいゴミ処理場

建設までのごみ処理

について 

 

 

2.台湾企業誘致につ

いて 

 

⑴現在のクリーンセンターはどうなるのか 

⑵住民による持ち込みゴミはどうなるのか 

⑶ゴミ収集車はどのような変更となるのか 

⑷業務用ごみの扱いはどうなるのか 

 

⑴どのような企業を誘致しようと考えている

のか 

⑵今までに台湾視察を行ったがどのような成

果があったか 

⑶誘致に対してどのようなアプローチをする

のか 

 

 

 

 

町長 

 

 

 

 

町長 
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質問 

順 
議員氏名 質問事項 質問の要旨 

質問の

相手 

 

7 

 

福永 啓 

 

1.教育・子育てをど

のようにしてまちづ

くりにつなげていく

のか 

 

 

 

 

2.上野地区に整備が

予定されている廃棄

物処理施設につい

て、環境アセスメン

トが行われている

が、現時点での町の

考えを問う 

 

 

⑴小中学校における教育環境、および子育て

環境をどのように整備し、まちづくりや町

内活性化、人口増などに結び付けていくの

か。 

⑵高校及び大学等とどのように連携、支援し、

まちづくりや町内活性化、人口増などに結

び付けていくのか。 

 

環境アセスの説明会等で出た町民からの疑

問、質問に対し、町はどのように考えるか。 

 

 

町長 

教育長 

 

 

 

 

 

 

町長 

 

8 

 

作田豊明 

 

1.御船町の危機管理

と防災対策について 

 

2.御船町のまちづく

りと中山間の移住定

住対策について 

 

3.御船町の農業振興

について 

 

危機管理と防災対策体制及び職員及び住民

への啓発と意識改革について問う。 

 

御船町のまちづくりにおける町の地形を生

かした取り組みと施策。空き家の現状と中山

間の移住定住対策について問う。 

 

第 6期御船町総合計画(基本計画)における

第 3章 活用ある御船町 3-1 農林業の振興

について問う 

 

 

町長 

 

 

町長 

 

 

 

町長 

 

9 

 

田上英司 

 

1.住民が望む行政と

議会の在り方 

 

 

 

2.廃棄物処理場建設

の現状課題と今後の

対応 

 

⑴聖徳太子１７条憲法「和」達成の御船町に

おける具体的方策とは何か 

⑵共に考え、共に学び、共に進める遠大な事

業とは何か 

 

⑴事業者による環境影響評価方法書説明会の

課題と分析について 

⑵今後の事業者・広域連合・上益城 5町の立

ち位置の明確化について 

⑶住民の声に如何に応え、住民と共に歩むと

いう住民目線の行政の認識はどういうもの

か 

 

 

町長 

 

 

 

 

町長 

  


